



spectacle danse et musique

publié le 20/03/2013 - mis à jour le 01/05/2014

Vendredi 29 mars 2013, des élèves de 6° et 5° vont pouvoir admirer le spectacle de danse et musique intitulé WU-WEI de Yoann Bourgeois au théâtre de la Coursive à LA ROCHELLE.

Cette sortie encadrée par deux professeurs s'intègre dans le projet de la classe de 6°1 autour de la mise en musique de contes et de fables



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.